

## Badminton Turnier 09.04.2011

Am 9. April 2011 trafen sich Svenja, Bettina, Caroline und Nadja ( das bin ich ) schon früh halb 9 in Sindorf an der Sporthalle. Wie immer vor einem Badminton-Turnier waren wir auch diesmal wieder aufgeregt.

Schnell zogen wir uns um und spielten uns mit kurzen, aber auch langen Bällen warm.

Um 9 Uhr begann dann endlich das Turnier. Wir wurden in die Gruppe "Mädchen 96-99" eingeteilt.

Nach 7 aufregenden Spielen belegten wir die Plätze 4 ( Betti und ich ) und 5 ( Svenja und Caro ) in unserer Gruppe.

Für einen Pokal hat es nicht gereicht, aber eine Medallie konnten wir mit nach Hause nehmen.

An diesem Tag konnten wir viel lernen und wissen nun wo unsere Schwächen, aber auch Stärken sind.

Alles in allem hat uns das Turnier sehr viel Spaß gemacht und neue Erkenntnisse gebracht. Für einen Pokal müssen wir halt noch mehr trainieren.

## Tischtennis Freundschaftsspiel gegen Kreuzau

Am 16. April 2011 hatten wir Mädchen ( Lena, Nadja, Svenja, Bettina und Caroline ) unser erstes Tischtennis-Freundschaftsspiel.

Um 15:00 Uhr ging es gegen die Mädchen aus Kreuzau. Schnell wurde klar, das unsere Gäste den Umgang mit dem kleinen weißen Ball gut beherrschten.

Sie spielten schon 2 Jahre mit um die Meisterschaft in Ihrer Klasse und diese Erfahrung fehlte uns. Leider gingen alle Spiele an unsere Gäste, aber wir werden weiter trainieren und sicher auch bald unser erstes Spiel gewinnen.



Bis bald,  
die aktiven Damen.